



教育長 竹内 新

新年明けましておめでとうございます。  
皆様方におかれましては、それぞれの抱負を胸に新しい年を迎えられたことと謹んでお慶びを申し上げます。  
また、旧年中は宇佐市の教育行政推進に対し、多大なご支援とご協力を賜り、心より感謝いたします。  
さて、宇佐市では平成27年度から10年間の基本計画として「宇佐市教育振興基本計画」を策定し、その計画に沿って教育行政を推進しており、本年はその前期期間5年間の4年目に当たります。宇佐には素晴らしい歴史や文化、豊かな自然があります。この恵まれた環境の宇佐で学び、宇佐に誇りをもつための施策ごとの指標達成を目指す大切な年と考えております。  
本年も引き続き、宇佐市の教育がより良いものとなるよう、地域の声も踏まえながら教育委員会一同努力してまいりますので、これまで同様、各般にわたるご支援ご協力をお願い申し上げます。

## 阿川佐和子さんの教育講演会を開催しました！

平成29年11月19日(日)、宇佐文化会館で「うさ教育・家庭・読書の日」推進事業として、ベストセラー「聞く力」の著者であり、テレビで活躍中の作家・エッセイストの阿川佐和子さんによる教育講演会を開催しました。  
多くの方のご来場、ご協力本当にありがとうございました。



- 第1会場  
宇佐文化会館大ホール  
教育講演「読めない私から」
- 第2会場  
宇佐市民図書館視聴覚ホール  
「家庭の日」ポスター展  
読書感想文・感想画表彰式
- 第3会場  
宇佐市文化会館小ホール  
うさ学校給食フェスタ☆2017

阿川さんの軽快なトークに引き込まれ、あっという間に時間が過ぎました



立ち見が出るほど、多くの方がお越しく  
ございました



「家庭の日」ポスター、読書感想文・感想  
画応募作品表彰式



図書館エントランスにて「家庭の日」ポ  
スター、読書感想画の優秀作品を展示

### アンケートの結果

アンケート回収率 66.3% (当日来場者数1,280人)

良かったという方・・・71.1% 普通だったという方・・・6.7% 良くなかったという方・・・0.4%  
記入無・・・21.8%

### 【アンケートの内容】

- ・阿川さんのエッセイを読んでいるかのようにおもしろかったです。あっという間に時間が過ぎました。
  - ・人生、笑って過ごせる種をもらった気がします。
  - ・子どもの接し方の参考になりました。このような会に参加することで家庭や子どものことを振り返ることができます。
  - ・読後の余韻に浸ることの大切さ、知識を得るばかりでなく単純に感動することで良いんだなあと思いました。
  - ・いつもいいお話を聞かせてもらってありがたいです。
  - ・いい取り組みなので、続けてほしいと思います。来年も楽しみにしています。
- 等々、たくさんのご意見、ご感想をいただきました。

# 1月の主な行事予定

日	曜	行 事
7	日	宇佐市成人式 市子連作品展
8	月・祝	市子連作品展・表彰式
11	木	長洲公民館新年合同学習会
13	土	宇佐市消防出初式 長洲地区みんなで良い子に育てる会・子育て講演会
19	金	校長・所長会 定例教育委員会
24	水	ふるさと給食
26	金	教頭会
31	水	国東半島・宇佐の文化を守る会研修会
12/1～1/31		宇佐市美術協会作品展 (宇佐市民図書館・エントランス)
1/20～3/4		「佐田秀と宇佐の明治維新」展 (宇佐市民図書館・渡網記念ギャラリー)



宇佐市  
子ども体験教室

平成29年12月16日(土)に四日市公民館で児童20名が参加し、宇佐市子ども体験教室を開催しました。ケーキのスポンジを焼くところからデコレーションまで体験し、特にホイップクリーム作りには苦戦していました。とても楽しく、甘い香りに包まれた1日でした。

## 総合教育会議



平成29年10月24日(火)に市役所第2応接室で、市長及び教育委員が出席し、本年第1回目の総合教育会議が行われました。今回は、「平成29年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検・評価に関する報告書(平成28年度対象)」について協議・調整を行いました。

主な内容としては、平成28年度に執行した教育委員会の主要事業についての評価結果をもとに、今後の施策の改善に向け意見交換を行いました。

## 学校訪問・給食センター視察



平成29年12月12日(火)、教育委員が市内学校訪問を行いました。院内北部小・院内中・安心院小を訪問し、授業参観や施設視察、教職員と意見交換会等を行い、児童生徒の学校生活や学校現場の現状や課題などについて話し合いました。

また、同日南部学校給食センターで、施設見学や給食の試食を行い、メニュー開発等の取り組みについての説明を受けました。

## うさ学校給食フェスタ2017



大学芋大人気!



豆つかみ体験



釜まぜ体験  
大きな釜に大興奮!



試食会



魚釣りゲーム

平成29年11月19日(日)「うさ教育・家庭・読書の日」推進事業にあわせ開催した「うさ学校給食フェスタ2017」は、「一般の方にも学校給食を食べてほしい。給食センターの色々な取り組みを知ってほしい」という思いから、宇佐地域で初めて実施しましたが、非常に多くの方に来ていただき大盛況でした。参加者のアンケートでも「毎年実施してほしい」という声が多く寄せられました。